



## Santander AM ficha para reforzar el negocio institucional en España

**S. Sánchez.** Madrid

Santander Asset Management sigue reforzando el equipo de su negocio institucional, y en esta ocasión ha fichado en Neuberger Berman a Irene López, con más de 25 años de experiencia en el sector de la gestión de activos, para impulsar su relación con grandes clientes en España.

El nuevo fichaje de la gestora de Santander ocupará el cargo de responsable de Negocio Institucional y Distribución de Terceros en España, un cargo de nueva creación, que sirve a la gestora para potenciar uno de sus principales focos de crecimiento.

La gestora liderada por Samantha Ricciardi busca fortalecer la distribución de productos a terceros. Es decir, clientes institucionales, como grandes fondos soberanos, fondos de pensiones y aseguradoras, un segmento que se le había resistido hasta ahora, pero que la CEO ha decidido colocar en el foco. En los próximos cinco años, Ricciardi se ha propuesto que el segmento institucional pase de aportar un 4% del patrimonio a suponer un 10%.

Como primer paso para lograrlo, Santander colocó al frente de este negocio a Jesús Martín de Burgo, procedente de DWS, donde se encargaba de cubrir este segmento para clientes de Latinoamérica desde Nueva York. Ahora, la gestora da nuevos pasos impulsando este negocio por regiones y el último nombramiento liderará este segmento en España, el principal mercado de la gestora de fondos. Irene López se incorpora a Santander desde Neuberger Berman, donde ha sido responsable de los clientes del grupo para Iberia durante los dos últimos años, tras haber pasado antes por DWS.